

Une amitié franco-allemande

Après avoir passé trois mois à Brême dans un collège allemand de Brême, c'était au tour de Malo, élève de 3^{ème} au collège Mendès France à Morlaix, de recevoir son correspondant Frederick Dinecu au sein de sa famille et dans sa classe durant 3 mois.



Alors que Malo travaillait sur le thème des échanges en cours d'allemand, il a émis le souhait de mettre en pratique ce qu'il découvrait de façon théorique en classe. Il a déposé une lettre de motivation sur le site de l'OFAJ (Office Franco-Allemand pour la Jeunesse) qui soutient ce genre de projets personnels. De son côté, Frederick qui faisait la même démarche a répondu à la lettre de Malo et tous deux, soutenus respectivement par leur famille, leur collège, leurs professeurs, ont décidé de se lancer dans cette aventure qui leur tenait à cœur.

A l'issue de cette période de 6 mois passés ensemble, ils parlent d'une même voix. Leur première motivation était le voyage. Aucun des deux n'a à aucun moment eu la moindre hésitation. Cette expérience leur a permis de faire des progrès dans la langue étrangère qu'ils apprennent, de découvrir et vivre des différences du quotidien (par exemple pour Frederick, la longue pause de midi durant laquelle on passe du temps avec les copains du collège autour d'un repas et de loisirs sur la cour et la relation entre les élèves et les professeurs qu'il a trouvée plus « proche et sociale », pour Malo la journée de cours bien plus courte qu'en France, ce qui laisse plus de temps pour les loisirs).

Même s'il leur a été difficile parfois de bien comprendre dans la langue étrangère (certains cours ou certains échanges dans la sphère privée), ils se sont sentis accueillis, se sont bien adaptés aux nouveaux rythmes scolaires, familial, ... à diverses habitudes différentes des leurs. Cet échange leur a permis de découvrir des aspects de vie différents, d'apprendre un peu sur eux, de gagner en autonomie, ...



Tandis que Malo a pu profiter en Allemagne de vacances au ski, Frederick a quant à lui pu découvrir Paris. Leur échange s'est conclu par un voyage (organisé par le collège Mendès France) en Normandie et à Jersey avec leurs camarades de classe. Ce voyage se rajoute aux nombreux souvenirs qu'ils ont déjà en commun.

Cette riche expérience, qu'ils conseillent à tous les jeunes, les conforte dans leur projet de repartir « à l'aventure » dans un autre pays : dans deux ans pour Frederick qui rêve d'une année scolaire en Australie ou au Canada, et pour Malo dans le cadre des études car il souhaiterait allier plus tard profession et voyage.